



UBSC

Raiffeisen Graz

**BASKET
BALL**

www.ubsc-graz.at

NEWSLETTER - 29

Saison 2016 / 2017

● SENSATIONELLE LEISTUNG UNSERER MU16 !!

Unsere MU16 Nachwuchsmannschaft gewinnt die ÖMS Conference 2016/17 und schafft damit eine sensationelle Leistung im österreichischen Nachwuchsbasketball!



Jubel nach dem Gewinn der Meisterschaft | 01.04.2017

Der 1. Platz in der abgelaufenen Saison der ÖMS MU16 ist schlichtweg eine Sensation. Selbst die Akademien aus Kapfenberg, Oberwart, Traiskirchen und Wien hatten in dieser Saison keine Chance, gegen unsere blendend agierenden MU16 Spieler!



Obwohl all diese Vereine sehr viel mehr Budget zur Verfügung haben und über uneingeschränkte Trainingsmöglichkeiten verfügen, gelang es unserem U16-Headcoach **Edvin Brkic** eine ausgezeichnete Mannschaft zu formen, die sich über das Jahr sensationell entwickelte.

Davon zeugen auch die Einberufungen ins österreichische U16 Nationalteam von **Niki Simschitz**, **Markus Dalla-Via**, **Marc Zaunschirm** und **Felix Krasser**. Letztgenannter sowie **Joe Miles** durften aufgrund ihrer Leistungen auch schon Bundesligaluft beim Training schnuppern!

Außer den 5 genannten Spielern waren auch noch **Boris & Lukas Drozdovsky**, **Jakob Zimmermann**, **Alex Drexel**, **Twaseen Ahmed**, **Simon Kolle**, **Xaver Schweighofer**, **Pedro Ohakwe** und **Mario Jakic** maßgeblich am großartigem Erfolg beteiligt.

Mit diesen Jungs reift eine großartige neue Basketballgeneration in Graz heran, die lt. Bundesliga – Headcoach **Lluis Pino Vera** vielleicht schon in 2 Jahren in der Bundesliga mitspielen kann.



● DER VORSTAND, DIE GESAMTE UBSC-FAMILIE SOWIE DIE GANZE FANGEMEINDE GRATULIERT ZU DIESER GRANDIOSEN LEISTUNG – UND JETZT WARTET DAS FINAL FOUR!





UBSC

Raiffeisen Graz

BASKET
BALL

www.ubsc-graz.at

Leider fehlt es aber an den nötigen finanziellen Mitteln und an mehr Trainingseinheiten, um diese großartigen Jungs weiterhin zu fördern und in ihrer sportlichen Weiterentwicklung dorthin zu bringen, wo sie laut Talent, Einsatz, Herz und ihrem Potential spielen sollten!

- Es wäre schade, wenn dieser Traum der 14 Jungs aus 6 Nationen in Graz nicht mehr zu realisieren ist, da die finanziellen Mittel fehlen!

Deshalb unsere große Bitte an alle:

Unterstützt die Jugend des UBSC Graz auch in Zukunft, damit jedes Kind die Chance bekommt seinen Basketball-Traum zu verwirklichen.

